
 
1. Herr Neulen gibt die geplanten Messebeteiligungen der Siegtal-Kooperation für das Jahr 2013 

bekannt. Er weist ergänzend darauf hin, dass anlässlich der TourNatur Düsseldorf im September 
2013 der Natursteig Sieg als Qualitätswanderweg durch den Deutschen Wanderverband offiziell 
ausgezeichnet werde. 

 Die einzelnen Messetermine sind dieser Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
2. Herr Neulen berichtet des Weiteren, dass zwischenzeitlich die Firma Schnelle der Vertragsänderung 

betreffend der Plakatrahmenwerbung zugestimmt habe. Die erforderliche Änderung der 
ordnungsbehördlichen Verordnung läge dem Hauptausschuss zu seiner  Sitzung am 26.11.2012 zur 
Beratung vor.   

 
3. Herr Neulen teilt mit, dass die Teilrenovierung der Gemeindebibliothek zwischenzeitlich 

abgeschlossen und die Wiedereröffnung am 13.11.2012 mit einem großen Besucherzuspruch erfolgt 
sei. 

 
4. Bezüglich des öffentlichen Bücherschrankes berichtet Herr Neulen, dass die fehlende Beleuchtung 

nun angebracht worden sei. Des Weiteren habe man aber die Tür zur Reparatur ausbauen müssen, 
da diese stark beschädigt sei, was seiner Meinung nach konstruktionsbedingte Ursachen habe. Man 
hoffe, diese wieder schnell reparieren zu können.  

 
5. Weiter teilt Herr Neulen mit, dass die Handlungsempfehlungen von Prof. Wrede, die in der 7. Sitzung 

des KSTM am 29.02.2012 vorgestellt wurden, seit Kurzem im Ratsinformationssystem online 
abrufbar seien.  

 
6. Schlussendlich berichtet Herr Neulen davon, dass am 30.10.2012 die erste Arbeitsgruppensitzung 

„Dörfer“ im Rahmen des Stadtmarketingkonzeptes im Hotel Schützenhof stattgefunden habe, an der 
55 Vertreter der einzelnen Dörfer teilgenommen hätten. Als Ergebnis dieser Sitzung sei als erste 
Marketingmaßnahme die Präsentation der Dörfer mit Hintergrundinformationen und Fotomaterial auf 
der Homepage der Gemeinde Eitorf geplant. Hier sei man allerdings auf die Hilfe der Dörfer 
angewiesen. Weiter teilt er mit, dass die nächste Arbeitsgruppensitzung „Einzelhandel“ am 
20.11.2012 stattfinde. Nach den bereits vorliegenden Anmeldungen sei auch hier mit einer guten 
Resonanz zu rechnen.    


